
質問者

1 町長の任期１年を切って今後の方針は

2 総合公園等の今後の整備方針は

1 高度情報化計画は時代に合っているのか

2 土地政策の見直しについて

吉田　正之 1 次期総合計画について

1 町立図書館のサービス拡充等について

2 公費助成で全ての赤ちゃんに新生児聴覚検査を

3 新庁舎建設５周年（2020年９月）に記念行事をしないか

1 給食費の公会計化について

2 公契約条例について

1 国際交流都市太子の実現を目指して

2 健康長寿都市太子を目指して

3 環境対策について

1 高齢者向けサポカー補助金制度の検討について

2 揖龍保健衛生施設事務組合管理者に対して町長が提出した要望書について

出原　賢治 1 第６次太子町総合計画（素案）の基本構想について

1 太子町内４小学校の児童数について

2 太子町の線路（ＪＲ山陽本線）以南の活性化について

1 新給食センター計画における周辺環境整備について

2 公共施設の利活用を考える（議場自習室を実施してみて）

3 町長の政治姿勢を問う
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